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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD SJuK 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Siebert 
Stand: 20.03.2017   
 

Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport 01.03.2017 

Ausschuss für Finanzen, Rechnungsprüfung und Vergaben 02.03.2017 

Ortschaftsrat Förderstedt 06.03.2017 

 

AF 470/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

FDP-offene Liste 

Wann werden die einheitlichen Miet- und Pachtverträge für die kommunalen Sportstätten der 
Stadt neu vereinbart und abgeschlossen.  

 
Beantwortung: 

Die Anpassung der Miet- und Pachtverträge für die kommunalen Sportstätten, die sich in 
ausschließlicher Nutzung durch einen Verein befinden, ist eine Aufgabe, die aus dem 
Sportstättenentwicklungskonzept der Stadt Staßfurt resultiert. Der „Runde Tisch Sport“ wird 
sich in seinen nächsten Zusammenkünften der Bearbeitung dieser Problematik widmen. 

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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